

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD Negeri 3 Taro
 Kelas / Semester : I (Satu) / 1
 Tema 3 : Kegiatanku
 Sub Tema 3 : Kegiatan Siang Hari
 Pembelajaran : 5
 Alokasi Waktu : 1 Hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mengamati video tentang nilai tempat, siswa dapat **memisahkan** nilai tempat bilangan 11 sampai 20 ke dalam papan tabel
2. Melalui penjelasan guru siswa mampu **mengumpulkan** 5 kosa kata yang berhubungan dengan kegiatan siang hari.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru menyapa siswa melalui group WA/Zoom dan mengingatkan untuk senantiasa melaksanakan PHBS (<i>orientasi</i>) ▪ Mengajak anak – anak untuk berdoa bersama sebelum pembelajaran dimulai (<i>Religius</i>) ▪ Guru dan siswa menyanyikan lagu Garuda Pancasila (<i>Nasionalis</i>) ▪ Guru mengingatkan siswa tentang pelajaran sebelumnya dan mengaitkan dengan pelajaran yang akan disampaikan. (<i>Apersepsi</i>) ▪ Guru menjelaskan kegiatan yang akan dilakukan dan tujuan kegiatan belajar. ▪ Siswa menyimak penjelasan guru tentang apa kegiatan belajar yang akan dilakukan hari ini.. 	10 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Guru mengingatkan kembali tentang nama dan lambang bilangan 11 sampai dengan 20. (<i>Communication</i>) • Guru mengirimkan video pembelajaran mengenai nilai tempat bilangan 11 sampai dengan 20 ke group WA/Zoom • Siswa menyimak video dengan seksama • Guru mengirimkan LKPD yang harus dikerjakan siswa • Guru mengirimkan pesan suara untuk mengarahkan siswa untuk proses pengerjaannya • Dengan arahan guru dan pendampingan orang tua siswa mengerjakan LKPD dengan baik dan benar(<i>Critical Thinking and Problem Solving</i>) • Setelah siswa siap, guru meminta orang tua siswa untuk mengirimkan hasil kerja berupa foto ke WA pribadi • Guru melanjutkan kegiatan dengan meminta siswa mengamati gambar yang terdapat di buku siswa tentang kegiatan yang biasa dilakukan orang di siang hari. (<i>Mandiri</i>) • Berdasarkan pengamatan siswa diminta mengumpulkan 5 kosa kata dengan cara menuliskannya. (<i>Literasi</i>) 	35 Menit X 4 JP
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru mengulas kembali apa yang sudah mereka pelajari hari tersebut. ▪ Guru memeriksa pekerjaan siswa yang sudah dikumpulkan. ▪ Menutup pembelajaran doa. (<i>Religius</i>) 	15 menit

C. PENILAIAN

1. Penilaian Sikap : penilaian dilaksanakan berdasarkan keaktifan siswa di group WA/Zoom
2. Penilaian Pengetahuan : tes tertulis dengan LKPD dan rangkuman kosa kata siswa yang dikirimkan di group WA

MENGETAHUI
 KEPALA SEKOLAH

GURU KELAS I

(I Wawan Weca, S.Pd.)
 NIP : 19631231 198304 1 044

(Ni Made Sukra Wardani, S.Pd.)
 NIP : 19890303 201902 2 003